



Art 1 Abs 1  
Grundgesetz:

*„Die Würde des Menschen ist unantastbar. Sie zu achten und zu schützen ist die Verpflichtung aller staatlichen Gewalt.“*

## Unser Grundgesetz ist einzigartig

Es garantiert Ihre körperliche Unversehrtheit und die Ihrer Familie.

Es gab schon einmal in Deutschland eine Zeit, in der zwangsweise medizinische Eingriffe „zum Wohle des Ganzen“ vorgenommen wurden. Haben wir das etwa vergessen?

**Impfen muss freiwillig bleiben!**



Alle Impfungen sind medizinische Eingriffe und massive Manipulationen des Immunsystems von gesunden Menschen.

Jeder medizinische Eingriff erfordert ein sorgältiges Abwägen von Nutzen und Risiken. Erst danach können wir ggf. unsere mündige Einwilligung geben. Wenn die Notwendigkeit dieser Einwilligung durch einen Impfwang ausgesetzt wird, können wir zum Objekt fremder Interessen werden. Genau davor will uns das Grundgesetz schützen!

**Deshalb: Impfen muss freiwillig bleiben!**

Industrieunabhängige Informationen erhalten Sie hier:

[www.impfkritik.de](http://www.impfkritik.de)

[www.impfpflicht-nein-danke.de](http://www.impfpflicht-nein-danke.de)

V.i.s.d.P: NEFUNI  
Netzwerk für unabhängige Impfaufklärung  
Hans U. P. Tolzin, Widdersteinstr. 8  
71083 Herrenberg

[redaktion@impfkritik.de](mailto:redaktion@impfkritik.de)



# Hallo, darf ich Sie mal pieksen?



## Stellen Sie sich vor, ...

... Sie gehen gut gelaunt und völlig arglos durch die Fußgängerzone Ihrer Stadt und ganz unvermittelt kommt ein Mann in weißem Kittel, umgehängtem Stetoskop und aufgezogener Spritze auf Sie zu und sagt:

**„Ich muss Sie jetzt mal pieksen!“**

Wie würden Sie reagieren?

Ganz ehrlich?

## Irritiert

Ich bin mir ziemlich sicher, dass Sie zumindest irritiert wären, und dieses Angebot eines Fremden freundlich bis entsetzt ablehnen würden.

Warum eigentlich? Der Mann im weißen Kittel scheint seinem Aussehen nach ja ein Arzt zu sein. Außerdem behauptet er, dass der „Pieks“ jetzt **gesetzlich vorgeschrieben** sei.

Wahrscheinlich pochen Sie jetzt auf Ihr Grundrecht auf körperliche Unversehrtheit und dass Sie die Polizei rufen werden, wenn er nicht von Ihnen ablässt.

**Und Recht haben Sie!**

Mit einer Impfung ist ein Pieks verbunden, also eine Körperverletzung. Zudem soll sie eine abgeschwächte Krankheit in einen bis dahin völlig gesunden Körper einbringen.

Alle Impfungen enthalten Zusatzstoffe, die als giftig bekannt sind und - in Spuren - viele Allergene.

## Risiko

Impfungen bergen im Einzelfall immer das Risiko von Nebenwirkungen, die schlimmer sein können als die eigentliche Krankheit, die sie verhindern sollen. Wer betroffen sein wird, weiß man im voraus nicht. Auch für die Wirksamkeit kann übrigens **niemand eine Garantie** geben!

Das gilt auch für die Masernimpfung, die Gesundheitsminister Spahn im Gießkannenverfahren unseren Kindern und ganzen Berufsgruppen aufzwingen will.

**Deshalb muss der „Pieks“ freiwillig bleiben!**